

Este mes de diciembre han acontecido novedades en los procesos legislativos que impulsa el abolicionismo, y desde la Plataforma **#StopAbolición** insistimos en denunciar:

1. Que se siguen manifestando los mismos **datos falsos** en los espacios de representación de la ciudadanía. Dichos datos provienen algunas veces de estudios de poco rigor con mas de 15 años de antigüedad o se basan en métodos de preguntas superficiales a siquiera decenas de encuestados.
2. Que las **voces de los expertos y afectadas** no son tenidas en cuenta en el proceso legislativo.

La plataforma *#StopAbolición* ha participado este pasado 7 de diciembre en la Asamblea de Madrid. De la voz de **Jaime Miguel de los Santos** (Partido Popular) y **Silvia Monterubio** (PSOE) hemos escuchado los falsos clichés que el abolicionismo ha logrado propagar. Ni el 62% de las mujeres comenzaron en la prostitución siendo menores ni el 90% ejerce la actividad bajo coacción. La participación completa puede ser vista aquí: <https://www.youtube.com/watch?v=ZtFOBaqX3to>

Recientemente el responsable nacional de la UCRIF **Luis Mayandía**, en un debate en sede de la UNED el 16 de noviembre, manifestó abiertamente que los datos expuestos por *Médicos del Mundo* no se traducían en denuncias y mostraba su sorpresa por la contabilidad criminal paralela de la organización más beneficiada por las medidas de reinserción y rescate gubernamentales: <https://www.youtube.com/watch?v=zHTTxO8HqAU>

También muy recientemente el sociólogo especialista **José López Riopedre** habló sin tapujos de *abolicionismo mentiroso* en el abordaje de las cifras del actual movimiento político y en el ninguneo intencionado de expertos y afectados directos: <https://www.youtube.com/watch?v=itNpbpP8YPM>

El 14 de diciembre, en la **Universidad Carlos III de Madrid**, de nuevo nuestra plataforma participó en otro evento técnico con ponencias juristas y filosóficas. En ningún momento se vislumbró el consenso que el **Partido Popular** y el **PSOE** quieren hacen ver a la población sobre los supuestos beneficios de criminalizar una actividad muy estereotipada en los medios pero muy poco analizada con rigor: <https://www.youtube.com/watch?v=LCpO6SdVlz8>

Pero sobre todo, **miles de mujeres nos hemos manifestado** en diversas ciudades en España y ello no nos ha abierto las puertas de los principales partidos de nuestro sistema representativo.